



# Hidalgo con el mayor número de individuos seropositivos por chaga: UNAM

📅 12 de abril de 2023 , 8:40



*Triatoma pallidipennis* vector transmisor de *Trypanosoma cruzi* (Enfermedad de Chagas). Laboratorio de estudios sobre sintenlectidos IIBO UNAM

UNAM

📍 Redacción/Quadratin México

CIUDAD DE MÉXICO. 12 de abril de 2023.- Es erróneo pensar que la enfermedad de Chagas se presenta solo en el sureste mexicano o en zonas tropicales. De hecho, las estadísticas ubican al estado de Hidalgo con el mayor número de individuos seropositivos y el vector de transmisión está prácticamente en todo el país, excepto en la Ciudad de México.

Lo anterior de acuerdo con la investigadora del Instituto de Investigaciones Biomédicas (IIBO) de la UNAM, Bertha Josefina Espinoza Gutiérrez, quien sugiere realizar campañas para informar a la población sobre esta zoonosis, saber cuáles son sus síntomas, cómo pueden cuidarse del vector de transmisión y para que las embarazadas de zonas endémicas se realicen diagnósticos y sepan si ellas o sus bebés podrían ser seropositivos.

“Hay desconocimiento de esta enfermedad entre la población, pero también entre la comunidad médica y los encargados de salud. En mi opinión, en el 80 por ciento de nuestro territorio hay una o varias especies de vector transmisor, hemípteros de la subfamilia Tripanosomatidae, porque cuando salimos a campo a buscarlos, siempre los encontramos”, afirma la experta universitaria.

La nota completa en [Quadratin México](#)

COMPARTIR

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Artículo Anterior

Artículo siguiente

Se incrementa flujo de visitantes extranjeros en México durante febrero

Confirma AMLO investigación contra director del INM, no habrá impunidad

### TE PODRIA INTERESAR



Exhorta IMSS a prevenir exacerbaciones por asma en niños por Primavera

12 Abril 2023, 9:29



Exhorta IMSS a prevenir la osteoporosis desde la niñez

11 Abril 2023, 9:25



Van 17 personas detectadas con mal de Chagas en Yucatán en 2023

11 Abril 2023, 9:17



Mantiene Jalisco 403 casos de viruela mpx

10 Abril 2023, 21:00

Síguenos



### MÁS VISTAS



Suspenden a Miguel Herrera con 2 partidos por insultar a árbitros

12 Abril 2023, 14:55



Poniatowska, la octava mujer que recibirá la Medalla Belisario Domínguez

12 Abril 2023, 18:11



Segunda lista de Cocca, sólo con 2 de Monterrey.

12 Abril 2023, 19:56



Presentan Academia Turística de Jalisco; capacitará a guías de turistas

12 Abril 2023, 16:43



### Atlas empata y queda fuera de la Concachampions

12 Abril 2023, 22:10

## TE RECOMENDAMOS

---

Como un homenaje a Raúl Padilla, la FIL no tendrá presidente hasta 2025

 12 Abril 2023, 15:26

Es momento de concentrarnos en las coincidencias: Ricardo Villanueva

 10 Abril 2023, 21:23

Enrique Alfaro busca retomar diálogo con UdeG

 10 Abril 2023, 18:02

QUIÉNES SOMOS

Cambiar de estado



JALISCO

DISEÑO WEB Y DESARROLLO WEB